

Valentigney

Les Boroillots à la découverte du défibrillateur



■ Démonstration de l'utilisation du défibrillateur semi-automatique.

La ville de Valentigney, très soucieuse de pouvoir sauver des vies en cas d'arrêt cardiaque, a acquis récemment trois défibrillateurs semi-automatiques. Dans le cadre d'un achat groupé avec Pays de Montbéliard Agglomération, Valentigney a acquis trois défibrillateurs qui sont mis à disposition dans différents endroits de la ville. Au centre-ville : entrée du CCAS ; stade des Longines, rue de Villedieu ; quartier des Buis, gymnase Donzelot.

Samedi matin, de 9 h à 12 h, la municipalité a organisé des séances gratuites ouvertes à tous d'une heure de formation au centre Pierre-Belon. Une trentaine de personnes, sont venues d'associations, des clubs de 3e âge

ou simplement pour acquérir une formation assurée par Séverine et Christian Sabatini, tous deux moniteurs de secourisme à l'association de Sauvetage en mer et vendeurs de défibrillateurs.

Pendant une heure, le couple a appris à reconnaître si la victime avait subi un arrêt cardiaque, à respecter les consignes vitales en appelant les services d'urgence le 15 ou le 18, à pratiquer un massage cardiaque et à mettre en place le défibrillateur sur la personne victime d'un arrêt cardiaque.

Mercredi 16 février, une deuxième séance a eu lieu de 14 h à 18 h à la salle de l'OTA. Prochaine date : samedi 5 mars de 9 h à 12 h à la salle de la bibliothèque.